

15 Staf Kementerian Infrastruktur Timor Leste akan Kuliah di UGM

Tuesday, 11 May 2010 WIB, Oleh: Agung

Wakil Rektor Senior Bidang Pendidikan, Penelitian, dan Pengabdian kepada Masyarakat (WRS P3M), Prof. Dr. Retno Sunarminingsih, M.Sc., Apt., didampingi Kepala Kantor Urusan Internasional, Dr. Eng. R. Rachmat A. Sriwijaya, S.T., M.T., menerima kunjungan staf Kementerian Pembangunan Infrastruktur Timor Leste. Delegasi yang terdiri atas Snra Odete da Costa, koordinator komite beasiswa, dan Ofelia Tongeo, pakar peningkatan SDM, serta Mr. Chen Chen dari Asean Development Bank (ADB) ini diterima di ruang Rektor UGM, Selasa (11/5).

Dalam pertemuan tersebut, kedua belah pihak sepakat membahas kerja sama dalam rangka meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui pendidikan. Pemerintah Timor Leste berencana mengirimkan 15 staf Kementerian Pembangunan Infrastruktur untuk belajar di Program Pascasarjana Program Studi (Prodi) Magister Infrastruktur Sarana dan Prasarana UGM.

Deputi Kepala Kantor Urusan Internasional UGM, Dra. Rio Rini Mochkardi, M.A., mengatakan kedatangan delegasi Timor Leste ini bertujuan untuk mendapatkan keterangan secara detail tentang Prodi Magister Infrastruktur Sarana dan Prasarana UGM. Mereka berharap mendapat banyak informasi tentang cara mendaftar, biaya, dan sistem perkuliahan serta lama studi. "Jadi, lima belas orang staf kementerian yang akan dikirim ini nanti akan kuliah di S-2 Fakultas Teknik," ujar Rio Rini.

Program pengiriman lima belas mahasiswa untuk berkuliah di Program Studi S-2 Magister Infrastruktur Sarana dan Prasarana ini nantinya merupakan angkatan kedua. Sebelumnya, telah ada delegasi Pemerintah Timor Leste yang menempuh kuliah di Magister Administrasi Publik (MAP) UGM. Dalam pandangan Rio, mereka yang menempuh studi lanjut di UGM ini memiliki kualitas yang baik. "Karena kalau beberapa ada yang kurang, UGM juga menyediakan program matrikulasi sebelum mereka menempuh studi S-2," tambahnya. (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [UGM Terima Kunjungan Delegasi Kementerian Energi Timor Leste](#)
- [Serah Terima Karyasiswa Kursus Survei Pemetaan Kadastral](#)
- [Timor Leste Ikuti Program Pelatihan Internasional Rehabilitasi Hutan](#)
- [Fakultas Geografi UGM Terima Kunjungan Komisi D Republik Timor Leste](#)
- [Tingkatkan Kualitas SDM Aparatur Pemerintah, Timor Leste Gandeng UGM](#)